

## Job Posting – Morrin Centre Tour Guide

The Morrin Centre is a nationally recognized heritage site and leading English-language cultural centre located in the heart of historic Old Quebec City. Built over 200 years ago as one of the city's first jails, it now houses one of the world's most beautiful libraries. The Centre's mission is to provide the English- and French-speaking public with rich, engaging programming in the areas of heritage interpretation, education, and the arts. The Morrin Centre is managed by the Literary and Historical Society of Quebec (LHSQ). Founded in 1824, the LHSQ is the oldest existing learned society in Canada. Its history is linked to the intellectual development of Quebec and Canada.

Candidates should have a keen interest in history and must have strong communication skills and be energetic, out-going and punctual. He/she/they will be able to work autonomously within a team environment. Candidates must have advanced knowledge of both oral and written French and English with knowledge of additional languages considered an asset. Candidates should have experience with guided tours and working with the public. Applicants must have experience with Microsoft Word and Excel and be proficient at using email software. The successful candidate will have completed at least one-year of post- secondary studies in one of the following fields:

- History
- Historical Interpretation
- Museology
- Archaeology
- Tourism
- Art History
- Communications
- Education
- Theatre
- Liberal Arts
- Heritage Studies
- Other relevant discipline

The candidate selection process will be based on an evaluation of communication skills, past experience and knowledge of both official languages. Candidates must have finished at least one year of post-secondary education with the intention of returning to their studies in the fall and be under 30 years old. This position may include evening/weekend work. The staffing of this position is dependent on approval of funding by our partner organization.

Start date: As soon as possible

End date: August/September

Salary: \$18.50/hour

Interested candidates are invited to send their résumé and cover letter by email in French or English to [anthonyarata@morrin.org](mailto:anthonyarata@morrin.org).

Please indicate YCW – Tour Guide in the subject line. Selected candidates will be invited to an interview.

## Offre d'emploi – Guide touristique au Morrin Centre

Le Morrin Centre est un site patrimonial reconnu à l'échelle nationale et un centre culturel de langue anglaise de premier rang, situé au cœur du Vieux-Québec. Voyagez à travers le temps dans la prison sinistre, le collège victorien et la magnifique bibliothèque. La mission du centre est d'offrir au public d'expression anglaise et française une programmation riche dans les secteurs de l'interprétation du patrimoine, de l'éducation et des arts. Le Morrin Centre est géré par la Literary and Historical Society of Quebec (LHSQ). Fondée en 1824, la LHSQ est la plus ancienne société savante au Canada encore en existence. Son histoire témoigne du développement de la vie intellectuelle au Québec et au Canada.

Sous la responsabilité de la direction, le ou la guide animateur.trice aura pour tâche principale d'accueillir les visiteurs et d'animer des visites guidées auprès de divers publics, avec professionnalisme et enthousiasme. Bien qu'offrir des visites guidées soit sa principale fonction, le ou la guide animateur.trice sera également appelé.e à participer à la promotion des visites guidées et à assister les employés du Morrin Centre au niveau de certaines tâches administratives jugées pertinentes par la direction. À l'occasion, son aide pourra aussi être requise à la bibliothèque du Centre, qui est l'unique bibliothèque anglophone de la ville de Québec. Le ou la guide animateur.trice devra démontrer une grande autonomie et à la fois présenter des aptitudes marquées pour le travail d'équipe.

Les candidat.e.s doivent avoir un intérêt marqué pour l'histoire, posséder de solides compétences au niveau de la communication avec le public, avoir de l'entregent, être dynamique et être ponctuel.le. Les candidat.e.s doivent posséder une qualité d'expression orale et écrite de niveau avancé en anglais et en français. La connaissance d'autres langues est un atout. Les candidat.e.s doivent être familier.es avec les environnements Microsoft Word et Excel et doivent être à l'aise avec l'utilisation des courriers électroniques. Il est également souhaitable que les candidat.e.s possèdent de l'expérience au niveau des visites guidées ou détiennent une expérience signifiante auprès du public. Les candidat.e.s doivent avoir complété au moins 1 année d'études postsecondaires dans les domaines suivants ou tout autre domaine pertinent:

- Histoire
- Interprétation
- Histoire de l'art
- Muséologie
- Archéologie
- Ethnologie et Patrimoine
- Animation du patrimoine
- Tourisme
- Communication
- Éducation
- Théâtre

La sélection des candidat.e.s sera basée sur une évaluation des expériences de travail, de la connaissance des deux langues officielles et des habiletés communicationnelles des candidat.e.s. Les candidat.e.s devront avoir terminé au moins un an d'études postsecondaires, avoir moins de trente ans et avoir l'intention de retourner aux études à temps plein à l'automne 2023. Le ou la candidat.e pourra avoir à travailler le soir ou la fin de semaine. Le poste restera

ouvert jusqu'à ce qu'il soit comblé. L'ouverture de ce poste est dépendante de l'approbation de notre partenaire de financement.

Début : Dès que possible

Fin : Août/Septembre

Salarié : 18.50\$/heure

Les candidat.e.s intéressé.e.s doivent faire parvenir leur curriculum vitae et une lettre de présentation en français ou en anglais à l'adresse courriel suivante : [anthonyarata@morrin.org](mailto:anthonyarata@morrin.org). Veuillez indiquer YCW – guide animateur (trice) en sujet de votre courriel. Seulement les candidat.e.s retenu.e.s seront invité.e.s à passer une entrevue